



La Piété filiale de Jésus pour Marie

Après Dieu le Père dans les cieux, le Cœur de Jésus entourait de la reconnaissance et du respect de sa piété filiale Marie sa mère et Joseph son père sur la terre. Encore que soit bien différent en nature et en valeur le titre que chacun de ces êtres augustes avait à l'amour de cet enfant unique entre tous, nous ne voulons pas séparer ceux que le même amour unissait en une même sollicitude paternelle sur l'enfant, et ceux que l'enfant honorait d'une même tendresse: le divin Père, Marie et Joseph.

L'Evangile a écrit en deux courts passages la piété filiale de Jésus pour Marie et Joseph, ainsi que les droits de ces parents privilégiés à le recevoir.—Voici le premier: "Votre père et moi nous vous cherchions dans l'affliction de nos cœurs." Voici le second: "Il descendit avec eux à Nazareth et il leur était soumis(1)."

La Bienheureuse Marguerite-Marie écrit "que l'aimable Cœur de Jésus lui fut un jour représenté dans un lieu éminent, spacieux et d'admirable beauté, avec sa plaie jetant des rayons si ardents et si lumineux que tout ce lieu en était éclairé et échauffé. La très sainte Vierge était à côté."—Voilà sa place. Marie est inséparable du Cœur de son Fils Jésus.

La Bienheureuse ajoute: "Marie nous invitait par ces paroles maternelles: "Venez, approchez-vous, car je veux vous rendre dépositaires de ce précieux trésor que le divin Soleil de justice a formé dans la terre vierge de mon cœur, où il a été caché pendant neuf mois(2)."—Voilà la mission de Marie: donner le Cœur de Jésus, qui lui appartient comme Jésus lui-même, le fruit de ses entrailles.

(1) Luc., II, 48-51.—(2) Vie et Œuvres, t. II, p. 204.